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通信添削を通して思う          講師 山田 奈菜子 
 

ご縁があって通信生の方々の添削を担当しております。皆さんから 

送られてくる「気合い！」の入った答案と、何度も何度も、ご自身が納得 

いくまで録音し直された形跡のある録音テープ。韓国語学習に対する熱 

意が感じられるだけに、添削する側も必死です！毎回、１通でも多く添 

削しなければというプレッシャー？を感じながらも皆さんが一生懸命作 

成された答案なので、１件１件じっくりと添削したい‥‥そんな葛藤の中、 

毎回悪戦苦闘しております^^;; 

添削をしていると、皆さん同じ箇所で同じ間違いをされているケースも 

しばしば。毎回いろいろな発見があり、私自身一韓国語学習者として勉 

強させていただいています。韓国語の奥深さを今更ながら実感しており 

ます。これからも皆さんのお力になれるよう頑張りますので、どうぞよろし 

くお願いいたします。 
 

ミレ添削雑感                     講師 林 和子 
 

通信教育を続けることの難しさは私もよく知っていますので、いつも添削しながら皆さんの 

熱心さと根性に刺激をもらっています。音声チェックをしているととても発音の綺麗な受講生 

に出会います。そんな時、「わ～、私よりも断然上手い！」と冷や汗が出そうになりますが、自 

分も襟を正して頑張らねばと痛感します。 

添削でも받아쓰기が課題としてよく出ますが、やはり語彙力のある人は比較的よく聞き取

れているようです。皆さんはどのようにして単語を覚えていますか？持てる能力を最大限利用する＝五感（見て読

んで聞いて書く）を駆使して暗記するのが効率が良いそうです。あと人間の記憶力は寝ることによって定着します

から、暗記ものはなるべく就寝前にする＝起きていると定着率がどんどん下がるのだそうです。 

苦は楽の種と申します。辛く苦しい夏を乗り越えて実り多き収穫の秋を迎えていますか？これから先も挫けるこ

となく頑張りましょう！微力ながらお手伝いさせていただきます。 

 

 

 

  

 

 

 

通信添削の現場から   添削の先生から一言、二言‥‥ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

第 3 回ハンセミ報告（2010 年 9 月 25 日 於:大阪韓国文化院） 

ミレ韓国語学院長 前田 真彦 

数日前には参加者は 60数人と聞いていたのに直前まで増え続け、当日の参加者は 80人にもなりました。学習者

が約 60人、講師が約 20人という内訳です。この夏、名古屋で教師研修がありましたが、その時の参加者が 4人もい

ました。名古屋、四日市から駆けつけてくれたのです。 

広いホールは後ろまで満杯でした。僕の公開授業は、ミレ設立の説明から始まって、4色ボールペンディクテーショ

ン、シャドーイングといつもの授業なのですが、80人もいると、ちょっと勝手が違います。あとから聞いた話ですが、真

ん中に座っている人はシャドーイングの時は、周りの声にかき消されてニュースの音声が聞こえなかったそうです。 
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ガイド試験  投稿者: TK    

読解、作文はミレの授業を受けている者にとってさほど難しく感

じませんでした。授業をしっかり受けて復習をきちんとやり、単

語帳を作り、物にしていけば解けると思います。単語問題は日

＞韓で「くらげ」「サボテン」「えくぼ」がありこれは日頃から試験

用の単語を覚えておかないと出来ないと思います。過去問で

既出の単語も出ていたので平成に入ってからの過去問は全て

解いておく必要があると感じました。邦文は、私個人の感想で

すが地理＞平年並み、 歴史、常識＞難です。一般常識で「エ

バンゲリオンに出てくる”第三新東京市”はどこですか？」と言

う問題に面食らいました。漫画も重要な日本の文化でありコン

テンツ、幅広い知識が必要と感じました。そうそう「スマートホ

ン」を答えさせる問題があり、「ミレのニュースディクテーション

の授業でやったなぁ～頂き！」というのが有りました。前田先生

ありがとうございます。また明日から新たな目標を持って頑張

ります！                   

 

ガイド試験  投稿者： hyanjik    

私も受けてきました。ミレの通信を受けるように

なってから、過去問もある程度（まだまだ語彙が

足りませんが)解けるようになってきました。去年

の０点かも・・・・。の悪夢に比べれば、今年は半

分行くかも・・・。のうれしい手ごたえでした。菜ば

し・ござ・振袖なんて言葉も韓訳に出ていまし

た。日ごろから日本文化や習慣に敏感であるこ

との必要性を感じます。去年、歴史と一般常識

を合格していたので、今年の傾向はわからない

のですが、地理に関していえば、なんだか「ラッ

キー」問題が多くなっていたように思います。地

理には「温泉地」が必須ですので、来年受験予

定の方は日本地図に温泉地をマーキング+特性

等を書き込まれることをお勧めします。 

 

第 19回韓国語能力試験   投稿者: ちゃちゃ 

午前は高級を受験したのですが書き取り（記述式）

は無理やり書いたも同然です。作文は強引に書い

ても 560字程度しかかけませんでした。（何もかけな

いよりはましだが。題が「主人公はなぜ必要か」理

由が 4点ほど提示されていました。）聞き取りは楽で

した。午後は実務を受験したのですが、問題が初級

から中級レベルの問題でしたので、午前中に比べ

れば楽でした。読解で「この標識は何を示しますか」

というのも 3問出ていました。（ガソリンスタンドはい

いとしても、押さないでください、転落注意の標識は

日本ではお目にかからない標識です。）九州大学で

受験したのですが、高級（一クラスのみ）は 60人中

男性は私を入れて 10人にも満たなかったです。実

務は 10人中男性は私１人でした。男性は外国語に

関心がないのでしょうか？    

 

第 19回韓国語能力試験    投稿者: yupitan 

中級を受けてきました。東京必勝講座に参加してから、シャ

ドーイングや音読が大切な事を学び、時間が有れば、「耳

にはイヤホン」という日を過ごしました。試験の方は、語彙

不足・音読スピード不足で、『また次回頑張りましょう～！』

デスけど～～^^;; 私にとって能力試験は、難しくて何をどう

勉強したら良いのか、いつも暗闇の中にいました。でも今

回、試験を受けた感触・感想としては、必勝講座で学んだ

事をきちんと繰り返しすれば、必ずステップアップ出来

る！！かも知れないと確信しました。試験は出来なかった

けど、落ち込んだため息も出ずに、次回に向けて、勉強の

意欲が沸いてきました。ちょうど先週、元フジＴＶの菊間千

乃さんが司法試験に受かった NEWSが流れましたね。彼女

の努力・集中力も素晴らしいですが、彼女からPOWERを頂

きました。皆さん、また元気出して頑張りましょうね～♪前

田先生、姜先生、これからもヨロシクお願いいたします。 

 

授業後の学習者分科会では、「単語がなかなか覚えられない、どうすればよいか」などの質問が出て、単語帳の作

り方など説明をしました。単語帳のスライドを準備しておいてよかったです。 

最後の交流会（立食パーティー形式）では、ミレのことをまったく知らな

かった学習者の方とも楽しくお話ができましたし、ミレの通信生の方（4人）

とも初めてお会いでき、うれしかったです。ツーショットも何枚か撮りまし

た。 

いつものことながら韓国語学習者の人の温かさと、大阪の学習者の勢

いを感じました。熱気にあふれたハンセミでした。ミレ主催ではないイベン

トでしたが、このようにミレの授業を体験していただけて、本当によかった

です。ミレの輪がまた広がりました。 

ホ ー ム ペ ー ジ 掲 示 板 か ら 
9月には通訳ガイド試験と韓国語能力試験がありましたが、試験を受けた方から感想が寄せられています。 
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